

## Nota de prensa

## Puertas abiertas para ver El Buque oceánico de la Guardia Civil "Río Segura" en Avilés.

- La embarcación se halla inmersa en la campaña de la pesca de la Xarga, en labores de apoyo en el control de la misma.
- Se trata de la embarcación más grande de la que dispone el Servicio Marítimo de la Guardia Civil.
- La embarcación se podrá visitar en una jornada de puertas abiertas que tendrán lugar el día 24 de marzo, en horario de 10.00 a 13.00 horas.

23 de marzo de 2018. El buque oceánico de la Guardia Civil "RÍO SEGURA", navega en las aguas del mar Cantábrico dentro del marco del dispositivo que el Servicio de Inspección Pesquera del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y Medio Ambiente, desarrolla para el control de la pesquería de la Caballa durante el presente año 2018, en la que también participa el Servicio Marítimo Provincial de Asturias.

Este buque construido por astilleros españoles, fue botado a principios del año 2011, tiene 73 metros de eslora, 12 metros de manga, propulsado por dos motores de 1530 Kw cada uno, plataforma para toma helicópteros, dos embarcaciones rápidas para intervenciones (RIHB), cuenta con capacidad para 39 personas y posibilidad de permanecer durante largos periodos de tiempo en la mar. Concebido para servir de plataforma para la materialización de aquellas misiones que tiene encomendada la Guardia Civil, tanto en aguas territoriales como en aguas internacionales. Y constituye parte de la dotación de los medios de los que dispone el Grupo Marítimo de Canarias, con base en Las Palmas de Gran Canaria.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

correo electronico o-cmd-gijon-opc@guardiacivil.org

C/ IRENE FERNÁNDEZ PERERA N° 23 C.P 33210 GIJÓN TLF. 985.38.58.00 Nota de prensa



Para la misión que se encuentra realizando a la tripulación del buque se unirán dos Inspectores de Pesca, y está previsto llevar a cabo inspecciones a barcos que faenen en toda la cornisa cantábrica durante un mes.

El RÍO SEGURA además de apoyos y colaboraciones con otros organismos españoles, ha participado durante varios años en aguas del Mediterráneo central en el marco de la operación EPN TRITON auspiciada por la Agencia Europea de Fronteras FRONTEX, donde llevó a cabo el rescate de cerca de 10.000 personas; en la operación INDALO, que con las mismas misiones se desarrolla, también en aguas del mar Mediterráneo al sur de la península ibérica; además también realiza de forma habitual misiones de colaboración y patrullaje marítimo con autoridades policiales de la República Islámica de Mauritania y de la República del Senegal; así como con otros países de la fachada atlántica del continente africano, todas estas últimas con la misión de la vigilancia de las fronteras exteriores de la Unión Europea.

Con esta ocasión tan especial, se tiene previsto una JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS para el sábado, 24 de marzo, en horario de 10.00 a 13.00 horas. A tal fin, el buque estará amarrado en el Muelle Niemeyer de la dársena San Agustín del Puerto Avilés.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

correo electronico o-cmd-gijon-opc@guardiacivil.org

C/ IRENE FERNÁNDEZ PERERA N° 23 C.P 33210 GIJÓN TLF. 985.38.58.00